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TOP 1. Protokollführung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Der Fachschaftssprecher Jolan Findeis begrüßt die Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit mit
8 Stimmen fest. Jolan wird das Protokoll führen.

TOP 2. Festlegung der Tagesordnung

Die Tagesordnung wird in der bestehenden Form angenommen.

TOP 3. Mails und Berichte

i. Mails

� Die Mail seitens der stuve, dass das Sekretariat der Studierendenvertretung nach Frau Kuehorns
Ruhestand bis September unterbesetzt ist und von den Senatoren provisorisch betrieben wird,
wird zur Kenntniss genommen.

ii. Berichte

Pharmazie Die Psycho-Pharmaka-Party am 23.05, war ganz cool und wurde gut besucht. Anschlie-
ßend wurde vor 2 Wochen noch das Pharmawochenende in Heidelberg besucht, wo unter anderem
ein Apothekermuseum besichtigt wurde. Schließlich war am 19.06. noch das Pharmasommerfest,
welches ebenfalls gut frequentiert war. Die FSI fragt nach Feedback von uns und Michael merkt an,
dass man im kommenden Jahr vielleicht größere Grills verwenden möchte, da die Schlange am Grill
schon sehr lang war. In der Zukunft wird am 15.-17.11 noch die Bundesverbandstagung in Erlangen
veranstaltet werden.

Chemie Die FSI Chemie bittet um Helfer für ihr Sommerfest am 04.07.

Biologie Die Planungen für das Sommerfest mit dem Ratiborerwohnheim sind in der Endphase und
es wurden einige nette Grillabende veranstaltet.

Geographie Die Bundesfachschaftstagung in Landau wurde Anfang Juni besucht. Die Sommerge-
ofete wird am 05.07 stattfinden und weiterhin wurde am 14.05. eine gut besuchte Nachtwanderung
veranstaltet. Zum Geotreff kommen leider kaum NichtFSIler, obwohl der sehr viel Spaß macht.
Es gibt auch allgemein das Problem, dass es zu wenig Geländeseminare gibt, aber da diese verpflich-
tend sind, gibt es somit kaum einen Studierenden der sein Studium in Regelstudienzeit schaffen kann.
Hinzu kommt noch, dass einige der angebotenen Seminare für viele nicht realisierbar sind (Philippi-
nen, 3000e). Es wurde zwar versucht eine Unterschriftenpetition zu starten, diese fand aber nur 30
willige Helfer und ist dann versandet.

Geowissenschaften Die FSI Geowissenschaften wird am 11.07. ihre Ämter neu wählen und orga-
nisiert für den 26.07 gemeinsam mit dem Department die Alumnifeier. Die Geotaufe war am 21.06
und es waren erfreulich viele Ersties anwesend.

Mathe/Physik Der Studiengang Data Science wird Stand jetzt wohl eingerichtet werden. Es fanden
Hörsaalkinos und Spieleabende statt und die Bundesfachschaftstagungen wurden besucht. Am ver-
gangenen Donnerstag (Feiertag) sind 9 Fachschaftler nach Bamberg gefahren um gemeinsam eine
schöne Zeit zu verbringen, das war sehr lustig und soll wiederholt werden.
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Shirts Inzwischen ist sogar das T-Shirt von Michael passend geliefert worden, über die finanzielle
Komponente wird später noch einmal geredet werden.

Sprechstunden Die Sprechstunde in der Pharmazie fiel leider ins Wasser, da sie außen angemeldet
wurde und es regnete und kann dieses Semester leider nicht wiederholt werden, da der Raumantrag
nicht mehr rechtzeitig durchgeht. Die Sprechstunde in der Biologie/Physik konnte wegen Terminkon-
flikten der verantwortlichen FSVler nicht stattfinden, womit leider nur eine der geplanten Sprechstun-
den rechtzeitig vor der Wahl stattfand. Das ist enorm bedauerlich.

Fakultätsrat Die Studierenden haben mit 4 Stimmen gegen die Allgemeine Bachelor- und Master-
prüfungsordnung des Faches Mathematik gestimmt, wurden aber dennoch bei 5 Enthaltungen vom
Rest der Fakultätsrates überstimmt. Man sprach sich dagegen aus, da die Erhöhung der Rücktrittsfrist
vor Klausuren auf 3 Tage die Studienbedingungen unserer Meinung nach nicht verbessert und diese
Änderung aber auch nicht notwendig ist um den Weg durch die Kommissionen zu bestehen, wie das
Beispiel der Physik beweist. Auch der entsprechende UniLust-Beschluss aus dem Jahr 2013 empfiehlt
dies lediglich und stellt keine Norm dar.

TOP 4. Finanzielles

Umlaufverfahren Pharmazie Seit dem letzten mal wurden im Umlaufverfahren die Securitymittel
für das Sommerfest der Pharmazie genehmigt.

FSV-Shirts Die Kosten für die FSV-Shirts liegen mit 33e pro Shirt über den erwarteten Kosten,
dennoch werden wir nur die geplanten 15e pro Shirt zahlen.

TOP 5. Hochschulwahlen

Es sind noch ein paar Plakate mit Wahlwerbung über, welche Michael nach der Sitzung in der Physik
aufhängen wird. Gleichzeitig gab es noch einmal eine Fuhre Wahlmerchandise, wie Sticker mit der
Aufschrift „I have voted“ und einen passenden Stempel, welche am Wahlstand ausgegeben werden
sollen.
Die FSI Mathe/Physik wird mit den genehmigten Mitteln einen Eisstand mit Keksen stellen, der Wähler
belohnen und inspirieren soll. Die Geowissenschaften wollen am Mittwoch ebenfalls einen Wahlstand
machen.

TOP 6. Pyramidenkonferenz

Irina kümmert sich bisher erfolgreich um einen Pokal und einen Gutschein und es haben sich schon 5
Teams angemeldet. Die Plakate wurden größtenteils aufgehängt und leider gibt es keine Synergieef-
fekte mit dem Saufest, da diese ihre Bänke von einer Brauerei liefern lassen. Insofern muss man auf
das ECAP und die Werkstatt zurückgreifen.

TOP 7. Verschiedenes

Die Stimmrechtsübertragungen sind immer noch optimierbar, da Lisa es leider und trotz emsigen
versuchens es nicht geschafft hat ihre Stimme zu übertragen.
Denkt an die Mailliste, auch wenn es keine Sitzung mehr geben wird.
Mit großer Macht kommt große Verantwortung.
Danke an Jolan, dass er ein Jahr das alles geleitet hat. Danke an alle anderen, dafür das sie ein
Jahr mitgemacht haben. Das Vernetzungstreffen nächstes Jahr sollte größer beworben werden, damit
mehr FSIler und FSIen partizipieren oder vielleicht auch andere Hochschulgruppen.
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TOP 8. Sitzungsfeedback

Die FSV wünscht der neuen FSV viel Spaß und findet zügige Sitzungen gut.
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